

## Encuentro Mundial de Jóvenes 2017 – 19 de noviembre – Día1 – Mañana

Es realmente una semana de gran *Sangam* (asociación) del Encuentro Mundial de Jóvenes, las celebraciones por el 92 aniversario del advenimiento del *Purna Avatar* del *Kali Yuga*, Bhagawan Sri Sathya Sai Baba, y en esta temporada, una dulzura adicional, en la forma del Festival Mundial de Música, iniciado por la gracia de Bhagawan Sri Sathya Sai Baba, en Sathya Sai Grama, Muddenahalli.

La sesión de la mañana comenzó con melodiosos *Bhajans* en el salón Premamrutham. Se dio la bienvenida a Bhagawan con invocaciones védicas, y Él bendijo a todos los devotos que se habían congregado en el salón para celebrarlo a Él, a Su amor y a Su eterna gloria.

Para participar en el Encuentro Mundial de Jóvenes 2017 habían acudido delegados de 35 países. El tema era “Unidad, Pureza, Divinidad – Un Mundo, Una Juventud”. Swami ha dado gran importancia a Su brigada de la juventud, a quienes se les ha otorgado la suprema oportunidad de llevar adelante Su misión.

Después de que los dignatarios encendieran la lámpara sagrada para officiar las acciones del día, jóvenes de diferentes países, representando a varias religiones, ofrecieron en conjunto sus plegarias a Bhagawan, en la forma de un ruego proveniente de múltiples credos, para que conduzca a todos desde la Unidad hacia la Pureza y la Divinidad. Con las bendiciones de Bhagawan, los jóvenes de Malasia presentaron el logo del Encuentro Mundial de Jóvenes, en el cual la Tierra es sostenida por cuatro manos, representando a los jóvenes de las cuatro regiones del mundo, quienes serán las manos que trabajen para Bhagawan, para la elevación de la humanidad. También se demostró una breve y acertada representación del viaje desde el “Yo” hacia el “Nosotros” y hasta “Él”, descifrando los pasos que tenemos que dar para alcanzar a la Divinidad.

**Sri T. B. Jayachandra**, Ministro de Justicia del estado de Karnataka, fue el primer orador en ser bendecido por Bhagawan. Expresó su gratitud hacia Bhagawan por haber establecido una escuela Sathya Sai en su distrito electoral, la cual imparte educación de calidad para todos los sectores de la sociedad, de manera completamente gratuita. También subrayó la importancia de la educación, la cual permite la edificación de nobles jóvenes, quienes a su vez pueden ayudar al mejoramiento de la sociedad.

El segundo orador fue **Sri K. H. Muniyappa**, miembro de la Lok Sabha (Cámara baja del Parlamento), quien ha representado reiteradamente al distrito electoral de Kolar, en el estado de Karnataka. Habló sobre el propósito de la misión de Sathya Sai, describiéndolo como el servicio a la humanidad entera, a través del amor hacia el mundo entero. Elogió los trabajos de Bhagawan a través de Sus mensajeros, gracias al cual se alimenta a niños hambrientos y se proporciona salud a los enfermos, sin costo alguno.

El último orador bendecido por Bhagawan fue **Sri B. N. Narasimhamurthy**, Consejero Principal de las instituciones Sri Sathya Sai Loka Seva. Citó literalmente a Swami diciendo: «La humildad en el éxito y el valor en el fracaso son el sello distintivo de un gran carácter». Dijo que el actual

sistema educativo no se ocupa del manejo del fracaso, debido a lo cual los jóvenes de hoy quedan inermes ante un mínimo fracaso. Explicó también que el verdadero éxito no radica en el éxito exterior, sino en la felicidad interior, la cual puede ganarse a través de la fe y el amor a Dios. También rogó a los jóvenes que conduzcan a la Tierra de nuevo a su forma original, como fue creada por Dios, quitando los pedazos (las fronteras y las diferencias, para crear así la paz.

A continuación Bhagawan dirigió la palabra a Sus devotos, insistiendo a todos para que se dediquen al servicio durante su permanencia sobre la Tierra, para alcanzar así la divinidad. Después del discurso divino se ofrendó Mangala Arati a Bhagawan, con lo cual concluyó la sesión de la mañana.

Se efectuó una sesión del mediodía para los jóvenes delegados, bajo la dirección de Sri Vijay Sai y Sri Natesh. Ellos describieron las fuerzas que movilizan a la unidad, como el altruismo, la fe y el contentamiento.

*Fuente: Sai Vrinda*

*Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.*





